

# Aire acondicionado Delfa ACR

Como todos los acondicionadores de aire en este rango de precios

## ENFRIA BIEN

Se adapta bien a la refrigeración del apartamento. La única situación en la que pudo mantener la temperatura fue cuando se cocinaba mermelada en la cocina con la campana apagada, además de otras conservaciones caseras. En resumen, si se encienden cuatro quemadores de gas para calentar el exterior de la casa, entonces dudo que cualquier condominio doméstico pueda hacer frente a esto. También calienta bien, pero este calor ya no alcanza para todo el apartamento. Tiene instalado un compresor Hitachi de alta calidad.

Precio asequible, los análogos en cuadratura cuestan dos o incluso tres veces más caros, y muy a menudo hay que pagar de más no por la fiabilidad a largo plazo, sino simplemente por un montón de campanas y silbatos sin usar. Un control remoto simple e intuitivo completo con un soporte en la pared. Instrucciones detalladas, El ucraniano también se encuentra entre los idiomas disponibles, lo que tampoco está mal. Hay un indicador de temperatura en el cuerpo de la unidad interior, los números, aunque pequeños, están retroiluminados, por lo que se puede ver en cualquier momento. En algún lugar de la descripción vi sobre la función de calefacción, de hecho, resultó no ser calefacción, sino deshumidificación, pero por ese precio es suficiente. Un cuadrado de 31 m se enfría rápido y eficientemente, que es lo que en realidad se requiere en primer lugar de un acondicionador de aire. La función de autodiagnóstico de mal funcionamiento, realmente no pensé que habría tal cosa en un modelo económico. Hay un temporizador de inicio simple, ahorra mucho para enfriar la habitación antes de llegar a casa del trabajo.

Un sistema dividido decente y económico, también puede calentar además de enfriar. Hay un control remoto, comprensible. Además, también hay un temporizador, por ejemplo, puede encenderlo antes de acostarse y se apaga solo en una hora, no tiene que pensar, recuérdelo. La calefacción se enciende solo a menos siete, es decir, sucede que hace frío, pero aún no puede encender la calefacción. En general estoy satisfecho con la compra, si no tienes algunas bromas entonces será ideal. Pero no lo voy a cambiar todavía, pero recuerdo los meses de verano, cuando no había aire acondicionado, con horror.